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Egaux ou ego?
Notre pays s’acquitte d’une part de l’accueil des 
migrants en Europe.

Ce ne sera pas directement le sujet, potentielle-
ment brûlant, de cet éditorial. Intéressons-nous 
aujourd’hui à la répartition des réfugiés sur le 
sol suisse et plus précisément cantonal. Selon 
une clé de répartition à plusieurs critères, dont 
bien sûr la population, mais aussi la présence 
de centres fédéraux d’accueil, notre canton 
doit assumer 9,4% des requérants arrivés sur 
sol helvétique. C’est à l’étape suivante que les 
choses se compliquent, à savoir la répartition 
sur le territoire cantonal. Avec la même popula-
tion, Aigle accueille sept fois plus de requérants 
que le Gros-de-Vaud; notre district, légèrement 
moins peuplé que le district de Nyon, accueille 
trois fois plus de personnes…

Si ces chiffres s’expliquent en partie par les coûts 
du logement et les taux de vacance d’apparte-
ments, sensiblement différents d’une région 
à l’autre, le Conseil d’Etat a bien compris qu’il 
fallait maintenant développer une stratégie de 
rattrapage et d’égalisation.

Cela ne suscite pas l’enthousiasme dans les 
régions. Certains Rollois ont signé une pétition 
d’opposition dont les motivations laisseront 
perplexes, voire plus, dans des localités telles 
que Vallorbe, Sainte-Croix et Orbe. On y trouve 
comme arguments la «baisse sur la valeur 
immobilière environnante, des  infrastructures 
scolaires et parascolaires déjà saturées», une 
plage «comme il y en a peu sur la côte léma-
nique et que nous nous devons de préserver» 
et on découvre tout à coup que le bâtiment 
envisagé par l’EVAM, soit un hôtel abandonné 
depuis 20 ans, constituerait un excellent site 
pour un EMS! Et coup de massue final dans l’ar-
gumentaire, en parcourant le site des pétition-
naires: «D’autres communes à travers le canton 
de Vaud accueillent déjà des réfugiés, mais ils 
ont de la place, la campagne est vaste.»

Du côté des campagnards, on va rester sereins 
et rappeler, premièrement, que l’on n’accueille 
pas des pestiférés et deuxièmement – comme 
l’ont fait plusieurs syndics de notre district lors 
de leur récente assemblée – que les choses se 
passent plutôt bien pour les communes impli-
quées et qu’autant l’EVAM que le canton sont 
des partenaires sérieux.

Vous avez dit solidarité?
Denis-Olivier Maillefer
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BAULMES – MUNICIPALITÉ Par Alain Michaud

Deux nouveaux élus tacitement
Aucun autre candidat ne s’étant montré intéressé à compléter l’exécutif, c’est tacitement 
qu’Eric Clot et Louis Molnar ont été élus à la municipalité de Baulmes le 5 mars dernier. 

Voici leurs deux portraits.

Les deux nouveaux municipaux de Baulmes, Eric Clot et Louis Molnar, ont été assermentés récemment, une 
assermentation tenue en comité restreint et présidée par Olivier Deriaz, président du Conseil communal. Ils 
sont officiellement entrés en fonction le 1er avril.

Du Chablais au pied du Jura
Né dans le Chablais vaudois en 1957, Eric Clot a 
habité Clarens durant son enfance et y a suivi les 
classes primaires avant de fréquenter les classes 
de l’école normale de Montreux, où il a obtenu son 
brevet d’enseignement en 1977. Il a ensuite perfec-
tionné son bagage d’instituteur en obtenant en 1982 
son diplôme de maître de classe à options. Ayant 
enseigné à Baulmes durant toute sa carrière, il est à 
la retraite depuis 2020.

Divorcé, Eric a élevé seul ses deux enfants depuis 
1991. En 2007, il a eu la douleur de perdre son fils 
Gregory. Il est grand-papa de deux petits-enfants.

Habitué du Conseil communal depuis cinq législa-
tures, il a eu l’honneur de présider celui-ci l’année 
dernière. Baulméran convaincu, il se réjouit de ser-
vir sa commune avec le temps dont il dispose en 
tant que retraité. Il fera tout son possible pour que 
l’avenir du village soit le plus positif possible et que 
les habitants y trouvent leur compte. De nombreux 
dicastères l’intéressent en regard des compétences 
qu’il a acquises durant sa vie professionnelle et socié-
tale. Enfin, tout comme son futur collègue Louis Mol-
nar, il espère que le climat entre la municipalité et le 
Conseil se fasse plus serein, pour que des décisions 
positives et constructives puissent être prises.    

Eric avoue de nombreux hobbies: il a pratiqué la lutte 
à un très haut niveau, été moniteur de la société de 
gymnastique de la commune et impliqué dans la vie 
du club de foot local en tant qu’entraîneur juniors, 
joueur et arbitre. Le chant et le ski l’ont également 
séduit durant de nombreuses années. 

Eric Clot. (Photos Jacques Ravussin)

Pour un climat serein
Louis Molnar est né en 1965 à Lausanne, où il a passé 
toute son enfance. Son père, Hongrois d’origine, était 
arrivé en Suisse en 1956 comme de nombreux autres 
concitoyens qui avaient fui le régime politique de 
l’époque. 

Il a commencé à 15 ans un apprentissage de boucher 
puis, après l’obtention de son CFC, s’est engagé pour la 
société Bell aux abattoirs du chef-lieu vaudois durant 
près de vingt ans, avant de changer de trajectoire pour 
entrer aux EPO en 1999.

Aujourd’hui, il occupe le poste d’agent de détention 
en tant que responsable d’atelier à Bochuz. Il habite 
Baulmes depuis plus de quinze ans. 

Marié et père de trois enfants, Louis Molnar sera 
grand-père en juillet prochain. Il a pratiqué le hand-
ball durant trente ans et le hockey sur glace une ving-
taine d’années. Il aime également le vélo et le ski, 
tout en entrant parfois dans une salle de fitness pour 
se maintenir en forme. Comme membre du Conseil, 
il accomplit actuellement sa troisième législature et a 
participé aux séances de nombreuses commissions, 
dont celle de gestion.

C’est par amour pour sa commune qu’il a souhaité 
relever ce nouveau défi et pouvoir peut-être apporter 
une nouvelle dynamique. Il n’a pas de souhait parti-
culier pour le dicastère qu’il prendra en charge, mais 
ne désire pas hériter des finances.

Souhaitant travailler dans un climat serein, soucieux 
de mériter la confiance des habitants de Baulmes, 
il privilégiera la collégialité et s’engagera pour une 
meilleure entente entre la municipalité et le Conseil. 

Louis Molnar.
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